SEITE 13-32

Karl Kobelt die Kulturförderung der Stadt Zug wird heuer neu organi-



Silvan Meier wird per 1. Juli Kommunikationschef der Einwohnergemeinde Baar



Nina Schellschmidt und das Hotel Rössli in Weggis verlosen 10x2 Eintritte ins neue Spa



Melia Inglin wurde am 29. Februar geboren und wird bald sechs-Geburtstage alt





Die Wochenzeitung | Dorfstrasse 13 | 6340 Baar | Inseratenannahme/Redaktion 041 769 70 40 | Fax 041 769 70 49 | info@zugerwoche.ch | www.zugerwoche.ch

Die Zugerin des Jahres heisst?

Von Dany Kammüller

Am vergangenen Samstag, den 22. Februar war es wieder soweit, bei der Firma Etter in Zug wurde der neue Zuger des Jahres gekürt.

Kanton Alle Jahre wieder sucht die Zuger Woche den Zuger des Jahres. Bei den Nominierten handelt es sich um Personen, die etwas im Kanton Zug bewirkt haben. Sei es in sportlicher, gesellschaftlicher, politischer, sozialer, umwelttechnischer, etc. Hinsicht. Zu Beginn des Jahres wählen die Zuger aus den sieben nominierten Personen ihren Favoriten. In diesem Jahr fiel ihre Wahl auf die ehemalige Zuger Regierungsrätin und neugewählte Nationalrätin Manuela Weichelt - Picard. Sie wurde als erste Frau nach Bundesbern gewählt. Wir gratulieren Manuela Weichelt recht herzlich. Weitere Bilder finden Sie auf > **Seite 3**



Hintere Reihe v.I.n.r: Nadia Mouzo, Jürg Nussbaumer, Urs Bischof, Stephan Schleiss, Manuela Weichelt-Picard (Zugerin des Jahres), Fabienne Bamert, Dany Kammüller und Thomas Huwyler. Vordere Reihe v.l.n.r.: Gabriel Galliker-Etter, Nalani Buob und Franz Keiser.

GUTSCHEIN: Gratis-Unterbodenwäsche Bei einer Gold od. Silber Wäsche. Gültig bis SONNTAG 29.03.2020. Mit oder ohne Kundenkarte.



«Diese kaufmännische Ausbildung meine berufliche Karriere.» Géraldine Ruckstuhl, 7-Kämpferin

freisschulen.ch/talents Im Auftrag des Kantons



Start der Raiffeisen Zuger-Trophy 2020

Aktuell läuft die Winter-Challenge über die 5,9 km der Etappe 05_Zug. Richtig los geht es in knapp einem Monat, nämlich am 21. März mit den Etappen 01_Steinhausen und 01 Auw-Horben. Die beigelegte Sonderzeitung informiert ausführlich.

Kanton Der inoffizielle Startschuss für die Winter-Challenge der Raiffeisen Zuger-Trophy fiel am letzten Samstag, 22. Februar 2020. Die Zeitmessung erfolgt hier mit dem Smartphone. Ohne die inzwischen legendären Zeitmessautomaten und

die Papierstempelkarten, fehlt das «echte» Trophy-Feeling noch. Um sich aufzuwärmen und die Vorfreude zu steigern, lohnt sich eine Challenge-Runde aber auf jeden Fall. Sie ist der perfekte Einstieg in die Laufsaison.

Was ist neu?

Im vergangenen Jahr ergänzte die Kategorie Orientierungslauf das Trophy-Erlebnis. Der Run auf den OL-Strecken war grossartig. Darum kommt die Sportart nun in diesem Jahr fest ins Programm. Zudem wird die Königsetappe 03_Zug-Zugerberg verlängert. Der Start erfolgt

nun unmittelbar vor der Schönegg, der Talstation der Zugerbergbahn.

Trophy-Extras

Die Raiffeisen Zuger-Trophy bietet nicht nur herrliche Möglichkeiten, sich in der Natur zu bewegen. Neben dem eigentlichen Sport profitieren die Teilnehmenden auch von zahlreichen Angeboten der Trophy-Partnern. Kostenlose Workshops zu Themen wie ökonomischem Laufstil oder sicherer Biketechnik stehen auf dem Programm und zum Saisonende werden unter allen Aktiven spannende Preise verlost. Lesen Sie die Sonderzeitung in der Beilage und starten Sie rundum informiert und fit in die Trophy-Saison 2020. Viel Spass!

Raiffeisen Zuger-Trophy

Alle weiteren Informationen, aktuelle Etappen, Ranglisten etc. finden Sie im Internet unter: www.zuger-trophy.ch







Cliniodent – Ihre Zahnärzte für die ganze Familie!

Jetzt kostenlose Beratung vereinbaren!

Cliniodent Zug Baarerstrasse 50 6300 Zug

Q 041 552 31 00 www.cliniodent.ch

